

Reihe von Schnäpfen hypnotisieren gelehrt, so drehe er ihm den Kragen herum —

„Master Jack, seid nicht ungerecht“, unterbrach ihn eine Stimme aus dem Publikum, an welchem vorbei man ihn eben hinausführte. Es war der lange, dünne Fremde selbst, sein Lehrmeister in der „Hypnotisse“.

Und als Jack wütend nach ihm die Faust ausstreckte, da sagte derselbe: „Hab' ich Euch nicht gesagt: meine Kunst wirkt überall, aber durchs Fenster geht sie nicht? Habt Ihr das nicht beachtet?“

„Warum?“ knurrte Jack.

„Habt Ihr denn die Brille nicht gesehen, die der Richter Odeana vor den Augen trägt? Warum habt Ihr ihn denn nicht gebeten, dieselbe abzulegen? Dann hättet Ihr Erfolg gehabt, aber durch sie hindurch konnte der Hypnotissimus nicht gehen. Bedenket dies das nächste Mal, ehe Ihr einen ehrenwerten Mann kränket.“

Damit erhob sich der „Gekränkte“ würdevoll und ging hinaus. — —

Jack Blackett sitzt seine wohlverdienten zehn Jahre ab. Wenn er wieder hinauskommt, so soll sein erstes sein, sagt er, sich trotz alledem wieder auf die Kunst des „Hypnotissimus“ zu verlegen, aber nur bei Leuten, die keine Brillenfenster vor den Augen tragen.

### 36. Um einen Wahlzettel.

In der Amtsstube zu Wirbilingen saßen die Mitglieder der Wahlkommission beisammen und zählten die aus den einzelnen Abstimmungsorten eingegangenen Stimmen.

Es war ein harter Wahlkampf um das Reichstagsmandat gewesen; die Anhänger der verschiedenen Kandidaten hatten sich, wie